

ABSTRAKSI

KONDISI ACEH PASCA TERTAWANNYA SULTANAH MUHAMMAD DAUD SYAH (1904-1942)

Situasi politik di Kerajaan Aceh Darussalam selama tahun 1904-1942 telah mengalami masa-masa yang sulit dimana peperangan melawan Belanda semakin gencar terjadi di berbagai daerah. Keadaan pasukan Aceh semakin lemah dikarenakan adanya strategi licik dari Belanda dengan menculik anggota keluarga Sultan Muhammad Daud Syah sehingga berakibat kepada menyerahnya Sultan Muhammad Daud Syah kepada Belanda.

Adapun beberapa permasalahan yang menjadi fokus pembahasan dalam penulisan skripsi ini adalah berkaitan dengan : kondisi Aceh sebelum dan sesudah tertawannya Sultan Muhammad Daud Syah, serta dampak yang ditimbulkan dari penyerahan diri Sultan Muhammad Daud Syah tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode historis, dimana ada empat langkah yang harus dilakukan yakni : mengumpulkan sumber (heuristik), kritik sumber (verifikasi), analisis sejarah (interpretasi), dan penulisan kembali sejarah (historiografi).

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan didapatkan hasil bahwa Aceh pada masa sebelum tertawannya Sultan Muhammad Daud Syah adalah tetap disibukkan dengan kegiatan untuk memerangi Belanda. Keadaan mulai berubah ketika Sultan Muhammad Daud Syah menyerahkan diri kepada Belanda setelah dua orang isteri dan satu orang putranya diculik oleh pihak Belanda. Dengan menyerahnya Sultan Muhammad Daud Syah berdampak kepada berpindahnya tampuk pimpinan perang kepada para ulama atau teungku yang ada di berbagai daerah untuk melanjutkan perjuangan melawan Belanda. Disamping itu, Sultan Muhammad Daud Syah secara diam-diam juga tetap memberikan dukungan untuk perjuangan rakyat Aceh mengusir Belanda.

Kepada mahasiswa Program Studi Pendidikan Sejarah disarankan agar dapat terus menambah wawasan keilmuannya khususnya berkaitan dengan perang Belanda di Aceh. Kepada masyarakat disarankan juga agar terus memperbanyak membaca berbagai referensi berkaitan dengan sejarah Aceh, terutama tentang perjuangan Sultan Muhammad Daud Syah beserta rakyat Aceh dalam melawan Belanda.

Kata Kunci : *Kondisi Aceh*, dan *Tertaawannya Sultan Muhammad Daud Syah*.

Langsa, Februari 2017
Penulis,

(Ainul Mardiah)

NPM. 10.04.1.1933